

祝辞

技術士包装物流会 創立 50 周年に寄せて



(公社) 日本ロジスティクスシステム協会
専務理事 橋爪 茂久

技術士包装物流会が創立 50 周年を迎えられましたことを心からお祝い申し上げます。

貴会は、技術士の資格を持つ包装・物流分野に精通したプロフェッショナル集団として、技術士の研鑽や情報交換、また技術士資格取得への支援の他、関係諸団体との交流や技術向上・改善のための提言活動など、積極的に取り組んでこられました。包装・物流界の健全な発展に向けたこれら永年の活動に対し、改めて深く敬意を表したいと存じます。

現在、物流を取り巻く環境においては、労働力不足や輸送効率の低下など、様々な問題を抱えるとともに、効率の良いサプライチェーンを目指すため、IoT やビッグデータ、AI といった新しい技術をどう活用していくかなど、複雑な課題もうまれております。これらの諸課題に対応していくためには、包装・物流分野において、幅広い知見と高い技術レベルを持った技術士の皆様の活躍が不可欠であり、様々な得意分野を持つ技術士が集う貴会の意義は、今後ますます重要になってくるものと存じます。当協会といたしましても、貴会との連携をさらに深め、共に物流・ロジスティクスの高度化を推進することを強く願うものであります。

創立 50 周年を機に、技術士包装物流会がますますその力を発揮され、大いに飛躍、発展されますことを心より祈念申し上げます。